



## “LOS ARCHIVOS DE LA PANDEMIA EN MÉXICO”

NÚMERO DE REGISTRO ANTE DGOAE-UNAM: 2020-12/124-5146

### REGISTRO DE BITÁCORA

Fecha o periodo de observación	18 de marzo de 2021
Ubicación	Puebla
Situación observada y contexto	Relato verídico de un contagio.
Tiempo de observación	Aproximadamente 25 minutos
Observador@	Edgar Ivan Flores Hernandez
Nomenclatura/Número de registro	T_PU_FOHE_09

Hora o periodo de tiempo	Interpretación (Lo que pienso, siento, conjeturo, me pregunto)	Descripción
Por la noche 8:00 p.m.	<p>Es increíble que, a pesar de las estadísticas de contagio y las constantes noticias sobre la pandemia, aun existan personas que piensen que el virus no existe, tener que vivirlo en carne propia es una manera exorbitante de creer que hay un virus mortal.</p> <p>¿De verdad las personas tienen que seguir contagiándose para poder creer lo que está pasando?</p> <p>¿Los mensajes de advertencia del gobierno son insuficientes o es la inconciencia social la que no permite creer en el virus?</p>	<p>Cerca de las 8 de la noche me encontraba platicando vía telefónica con un conocido que vive cerca del municipio de San Andrés Cholula, el cual me platico el siguiente relato;</p> <p>“Mi vecina no creía que existiera el virus y tampoco su familia, ellos seguían su vida normal e incluso recibían constantemente visitas.</p> <p>Un día nos enteramos que tuvieron una visita que venía de Tamaulipas y juntos se fueron a villa iluminada que se lleva a cabo en Atlixco, (fue por las fechas de Diciembre) a las pocas semanas de haber realizado ese viaje (15 días para ser exacto) la esposa de mi vecino se comenzó a sentir mal, todos pensaron que solo era una gripe común ocasionada por el frio de Atlixco pero al pasar de los días su estado de salud empeoraba y tras varias visitas al médico se le detecto COVID, su estado fue tan deplorable al grado de estar a punto de fallecer pero afortunadamente se pudo controlar el virus.</p>





		<p>La familia se enteró que aquella visita proveniente de Tamaulipas meses atrás había estado entubado por tener el virus de COVID, a partir de ese acontecimiento tan preocupante la familia toma las medidas que el gobierno indique e incluso no han recibido ninguna visita.”</p>
--	--	---

